



## **Entrevista / Noemí Luna Ayala (Coordinadora de Diputados – PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “ Esta historia de sacar apresuradamente dictámenes que emanan de la LXV y la LXVI legislaturas continúa. Ahora vienen dos más, una que en honor a la verdad en la Comisión de Puntos Constitucionales apoyamos, que fue la de los pueblos indígenas, pero otra donde sí hemos dado el debate en varias ocasiones que es el de pasar oficialmente la Guardia Nacional a la Sedena. En lo general sí vamos a favor, (iniciativa de pueblos indígenas) pero con reservas. El PAN sí va a acompañar las iniciativas que sí van a favor de México, tampoco somos una oposición que diga no a todo”.

[https://drive.google.com/file/d/1Ujl\\_diS2IACKsGqifQchO7HO57WdhvG\\_/view](https://drive.google.com/file/d/1Ujl_diS2IACKsGqifQchO7HO57WdhvG_/view)